

Compte rendu de l'assemblée générale / du congrès 2011 du Mouvement Ecologique asbl le 19 mars 2011 (14h30 - 18h30) à Luxembourg-Bonneweg

Les invitations à l'assemblée générale ont été envoyées le 7 mars 2011 par courrier postal à tous les membres, conformément aux dispositions statutaires.

L'assemblée générale annuelle du Mouvement Ecologique s'est tenue cette année au Centre Culturel de Luxembourg-Bonneweg.

L'ordre du jour a été respecté, comme prévu dans l'invitation :

Partie statutaire

1. Accueil et discours de Blanche Weber, présidente

Blanche Weber a souhaité la bienvenue aux membres présents au congrès 2011. Dans son discours politique, elle a principalement abordé la catastrophe au Japon, la problématique de l'énergie nucléaire et la centrale nucléaire de Cattenom. Elle a également abordé la question du climat, de la croissance et de la responsabilité de chacun. Des dossiers concrets luxembourgeois ont également été abordés, tels que les interventions prévues dans une zone Natura 2000.

Après le discours, un projet de résolution du conseil d'administration a été présenté, qui reprenait principalement ces thèmes.

Le projet de résolution a fait l'objet d'un débat animé et une série de compléments et d'ajouts ont été proposés. Il a ensuite été approuvé à l'unanimité par les personnes présentes.

2. Présentation des rapports d'activité 2010

- Comme prévu, le rapport d'activité du Mouvement Ecologique a ensuite été présenté par Blanche Weber, Paul Polfer, François Hengen, Théid Faber, Roger Schauls et Béatrice Kieffer.
- Paul Polfer, coordinateur du « Klima-Bündnis Lëtzebuerg », a présenté les activités du Mouvement Ecologique au sein du Klima-Bündnis Lëtzebuerg.

- Théid Faber, président de l'« ÖkoZenter Lëtzebuerg », a également rendu compte des activités de l'ÖkoZenter Lëtzebuerg.
- Emile Espen, président de la fondation ÖkoFonds, a présenté les activités de la fondation ÖkoFonds dans le cadre du rapport financier du Mouvement Ecologique.

3. Rapport financier

Emile Espen, trésorier, a présenté les comptes 2010, qui ont reçu un avis favorable des vérificateurs aux comptes André Gilbertz et Patrick Loewen. Les deux vérificateurs aux comptes ont participé à la réunion et ont confirmé aux personnes présentes la bonne et correcte gestion financière. Un projet de budget pour 2011 a également été proposé. Les comptes 2010 et le projet de budget 2011 ont été approuvés « par acclamation » par l'assemblée générale.

Les deux vérificateurs des comptes ont renouvelé leur candidature, aucune nouvelle candidature n'ayant été présentée. Les deux vérificateurs des comptes ont ensuite été confirmés dans leurs fonctions par l'assemblée générale « par acclamation ».

4. Discussion et décharge du conseil d'administration

Après la présentation du rapport d'activité et des comptes / du budget, une brève discussion a eu lieu sur la situation en matière de politique environnementale.

L'assemblée générale a ensuite donné décharge au conseil d'administration « par acclamation ».

5. Élection du nouveau conseil d'administration

Le point suivant à l'ordre du jour était l'élection du nouveau conseil d'administration pour 2010. Les membres suivants ont démissionné du conseil d'administration et se sont représentés : Emile Espen, Gérard Kieffer, Jeannot Muller, Paul Polfer, Roger Schauls, Ingo Schandeler.

Les membres non démissionnaires qui se sont représentés sont : Théid Faber, Tom Gallé, Nathalie Schmit, Marc Schoellen, Laure Simon, René Wampach et Blanche Weber.

Carole Bachmann et Serge Goffinet ne se sont pas représentés. Deux nouvelles candidatures ont été déposées : Bob Reuter et Marianne Milmeister.

Étant donné qu'il y avait 15 candidatures et que le nombre maximal de membres du conseil d'administration est de 17 selon les statuts, qu'il n'y avait pas d'autre candidature et qu'aucune voix contre cette composition n'a été exprimée lors de l'assemblée générale, une élection « par acclamation » a eu lieu. Le nouveau conseil d'administration 2011 a ainsi été élu à l'unanimité.

Élections communales 2011 : tournant vers l'avenir Iddie vum Mouvement Ecologique pour une politique communale durable

La deuxième partie du congrès était consacrée à la politique communale, et plus particulièrement aux prochaines élections communales.

Blanche Weber a présenté les actions prévues autour des élections communales.

Deux documents centraux du Mouvement Ecologique concernant les élections communales ont également été présentés :

- Dans un premier document intitulé « **Penser globalement, agir localement : vers une société tournée vers l'avenir, grâce notamment à des communes engagées** », le rôle des communes en tant qu'acteurs du développement durable a été exposé.
- Dans un deuxième document intitulé « **Le développement durable nécessite un pacte entre l'État et les communes** », les conditions nationales nécessaires à une politique communale durable ont été abordées.

Après des discussions animées, la procédure proposée ainsi que les deux documents complétés ont été adoptés « par acclamation ».

La séance a été levée vers 18h30. François Bausch, représentant de la ville de Luxembourg, a souligné dans un bref discours l'importance des communes pour le développement durable et a remercié le Mouvement Ecologique pour le travail accompli. Il a ensuite invité les participants à un « Eirewäin /-jus ».

Luxembourg, le 23 mars 2011

Blanche Weber
Présidente

Emile Espen
Trésorier